
とあるスキー関連メーカーオピニオン会議 
過日 8 月 17 日(土)・18 日(日)台風明け、北海道のスキー技術選手権大会聖地

「ルスツリゾートホテル」において、「とあるスキー関連メーカー」のオピニオン
会議が開催された。 

この日全道各地から出席者総勢約 60 名が一同に参集して、一日目 17 日午後か
らは、ゴルフ班とパークゴルフ班に分かれ汗の交流。夕方にはアルコール消毒で盛
大に会員相互の親睦・交流を図った。 

二日目 18 日午前 9 時からは、メーカー側から会社を取り巻く現状と今後への生
産体制の取り組みについての説明があった。その後、⻑野県スキー連盟のオピニオ
ン ”田村一司氏” から⻑野スキー連盟の安全対策の活動等について特別講話があ
った。まずは「何事も安全が優先」とのこと・・・ 

さらには、百瀬純平氏、佐藤栄一氏、大場優希氏などの選手が参加して、「スキ
ーの⻑さ」や「スキーチューンナップ」、「年間の提供台数等」について、「スキー
選手とスキーメーカーとの座談会」が開かれ、なかなか興味深い話が聞けた。 

本当に楽しい二日間の会議であった・・・ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


